



## 楽しかった！昔遊び交流会

先週8日に行われた昔遊び交流会では、6つの遊びを思いやり隊の方々に教えていただきました。子どもたちは「どんな遊びがあるのかな?」「しっかり話せるかな。」と計画しているときから当日を心待ちにしていました。1つ1つの遊びに夢中になる表情は、どの子も輝いていました。



こまの回し方を  
教わっています。



お手玉はなか  
なかむずかし  
い！  
昔遊びの先生  
はとっても上  
手でした。



のった！  
けん玉のこつ、  
わかったぞ！



ふくわらいのテーブル  
では、終わるたびに楽し  
そうな笑い声があがつ  
ていました。

メンコは初めて  
の子が多く、投げ  
方に苦戦しなが  
らも盛り上がっ  
ていました。



交流会の前には、掃除の仕  
方も教えていただきました。  
そして、交流会後、折り紙  
で手作りしたこまをおみや  
げにいただきました。子ども  
達から「もっとやりたい！」  
と希望があったので、教室に  
しばらく遊び道具を置いて  
おくことにしました。休み時  
間に挑戦しています。  
思いやり隊のみなさん、お  
世話になりました。本当にあ  
りがとうございました。